

Anne Frank, Joséphine Poole et Angela Barrett (ULIS école)

Saint Exupéry Frévent/ Mme Hoguet)



Un autre couple vint s'installer avec leur fils, Peter. À présent, ils étaient sept à se cacher dans l'Annexe exiguë, bientôt huit. Il était donc normal qu'ils soient tous exaspérés les uns par les autres ! Anne était la plus jeune et souffrait plus que quiconque.

Elle était intelligente et pleine d'imagination, nerveuse et sensible, et de toute manière, grandir n'aurait pas été chose facile pour elle. Elle avait l'impression qu'on lui reprochait tout ce qui allait de travers, tandis que Margot semblait à l'abri des critiques. Elle aimait son père par-dessus tout, mais il lui arrivait, à lui aussi de lui faire des réflexions, et cela lui était insupportable. Elle pleurait souvent dans son lit la nuit.



Elle avait terriblement besoin de quelqu'un à qui se confier, quelqu'un qui la comprendrait. Ce ne pouvait être ni Margot, ni Peter, qui était un enfant paresseux et gâté, il lui déplut tout de suite.

Alors elle se tourna vers son journal, ses lettres à sa chère Kitty, une petite fille qu'elle avait connue longtemps avant. Elle lui confia ses pensées les plus intimes, parce qu'elle savait que Kitty ne les lirait jamais, elle se montra donc d'une franchise absolue. Le petit livre était le plus secret de tous ses secrets. Elle y décrivit sa vie dans l'Annexe, les disputes et les drames. Elle raconta son amour de la nature représentée par un simple carré de ciel et la cime d'un marronnier qu'elle apercevait par la lucarne du grenier. Elle raconta ses peurs, ses peurs paniques.

Et en grandissant, ses sentiments pour Peter changèrent. Elle commença à le comprendre. À mesure qu'ils s'éprenaient l'un de l'autre, elle écrivait sur l'amour et l'espoir.

Une fois, le petit livre rempli de la première à la dernière page, Miep lui apporta du papier pour qu'elle puisse continuer à écrire.